

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURING PROGRAM STUDI D-III KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Februari 2020

Shella Permata Sari : 1715471012

Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir Pada Bayi Ny L dengan Asfiksia Sedang di BPM Eni Kurniawati Desa Sumbersari Kecamatan Sekampung Kabupaten Lampung Timur Periode 6 Februari – 15 Maret 2020

Xiv + 49 halaman; 9 tabel; 1 gambar; 2 lampiran

RINGKASAN

Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir terhadap By. Ny. L dengan Kasus Asfiksia Sedang dilakukan pengkajian data dimulai sejak tanggal 6 Februari 2020 sampai 15 Maret 2020 di desa Sumbersari Kecamatan Sekampung Kabupaten Lampung Timur dengan penilaian sepintas bayi tidak menangis spontan, esktremitas biru, gerakan lemah dan jumlah skor APGAR 6 pada menit pertama dengan hasil diagnosa By. Ny. L mengalami Asfiksia Sedang. Perencanaan yang akan dilakukan adalah tindakan resusitasi pada bayi untuk mencegah masalah potensial, evaluasi APGAR score, pengawasan setiap 15 menit pada 2 jam pertama dan pemantauan perkembangan.

Pelaksanaan yang dilakukan pada kasus tersebut adalah melakukan tindakan resusitasi tahap awal yaitu HAIKAL (Hangatkan, Atur posisi, Isap lendir, Keringkan bayi, Atur posisi, Lakukan penilaian) pada bayi baru lahir untuk mengatasi masalah Asfiksia Sedang dan mencegah masalah potensial yaitu asfiksia berat, melakukan evaluasi APGAR score, melakukan pengawasan setiap 15 menit pada 2 jam pertama meliputi keadaan umum dan tanda tanda vital untuk mengetahui keadaan bayi apakah membaik atau memburuk, selanjutnya memantau perkembangan.

Evaluasi yang didapat setelah dilakukan Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir terhadap By. Ny. L dengan Kasus Asfiksia Sedang yaitu pelaksanaan sudah sesuai dengan perencanaan sehingga APGAR bayi meningkat pada 5 menit pertama menjadi 8 setelah sebelumnya berjumlah 6 pada menit pertama, keadaan bayi perlahan mulai membaik, tanda tanda vital sudah mulai normal.

Simpulan yang didapat dari Asuhan Kebidanan Bayi Baru Lahir dengan Kasus Asfiksia Sedang terhadap By. Ny. L bayi tidak mengalami komplikasi dan keadaan bayi sudah bayi sudah normal, bayi menangis kuat, denyut jantung normal, warna kulit kemerahan. Saran yang diberikan kepada ibu bahwa ibu harus tetap menjaga kehangatan bayi, dan tetap berikan ASI eksklusif selama 6 bulan kepada bayi.

Kata Kunci : Bayi Baru Lahir, Asfiksia

Daftar Bacaan : 15 (2010-2018)